

MANO A MANO, POR UN ARANDAS MÁS LIMPIO Y ORDENADO **Funcionarios del Gobierno Municipal dan mantenimiento a los camellones de la** **Avenida Francisco Medina Ascencio en la campaña “Sábados Comunitarios”**



Arandas, Jalisco, sábado 9 de abril de 2016.- El sábado 9 de abril de 2016, en punto de las ocho de la mañana, se dieron cita los funcionarios públicos de la actual administración para iniciar una jornada más de trabajo comunitario que mejore las condiciones de algún espacio público de nuestro municipio. En esta ocasión el lugar escogido fue la Avenida Francisco Medina Ascencio, en el que además de los funcionarios se unieron algunos profesionistas interesados por el mejoramiento de Arandas.

El trabajo, que encabezó el Presidente Municipal, consistió en el mantenimiento de los camellones de la avenida mediante la realización de trabajo de jardinería y pintura que se realizó de 8 a 11 de la mañana, logrando un mejoramiento visual de la vialidad que sirve de entrada a nuestra ciudad desde occidente.

Esta es la 9na. jornada comunitaria realizada por la actual administración dentro de la campaña “Sábados Comunitarios” promovida por el primer edil del municipio demostrando que sus colaboradores son los primeros en preocuparse por el buen estado del municipio.

